


**MANUEL  
J. JAUREGUI**

*La elección de jueces será una simulación, beneficiando únicamente a Morena, no "al pueblo", y borrando la imparcialidad del Poder Judicial.*

## Cena pirata

**L**a famosa elección de jueces, a nivel nacional y a nivel estatal, será tan gran despaye como una cena de piratas.

Es más, por la enorme cantidad de BOLETAS y de nombres que se les presentarán a los ciudadanos resultará totalmente inmanejable.

Es fecha que nadie sabe, ni han dicho –y parece que ni siquiera lo han pensado–, cómo le irá a hacer el INE para manejar un estimado de hasta OCHENTA boletas con CIENTOS de nombres, y en la CDMX muchos más.

Quieren estos gobernantes que tenemos ahora que el “pueblo elija” entre pura gente escogida POR ELLOS, para el pueblo desconocida, esto en el sentido de que se les pedirá votar por personas que NO CONOCE, que no sabe nada de su trayectoria, salvo una cosa: que muchos de ellos serán los que quiere Morena.

Ya se encargarán los líderes de manzana en las colonias populares de decirle a la gente por quién votar, ello para que sólo lleguen los afines al partido oficialista.

¿Pero por qué decimos simulación?

Dado el hecho de que los “candidatos” a jueces y magistrados serán designados por Morena, y únicamente Morena, luego serán “elegidos” por Morena y sólo Morena, siendo el “pueblo bueno y sabio” una simple comparsa en esta comedia cuyo único fin es que –adicional a todo lo que ya controlan– el oficialismo controle también al Poder Judicial.

De facto, México dejará de ser una democracia, y pasará a ser un país como Cuba en donde el Gobierno simula ser electo, pero ni siquiera es capaz de proveer al país de energía eléctrica.

Con las limitaciones y reglas que pretende imponer el oficialismo en México no tengan la menor duda de que en un futuro no muy lejano nuestro País estará como Cuba hoy: con una población oprimida y un Gobierno totalitario y controlando todo, pero incapaz de cumplir con sus obligaciones más básicas.

A estos señores de las cuatro tes se les mete una idea y por más descabellada que sea se avientan como el famoso “Borras” sin medir las consecuencias ni los problemas que con su “ideota” generan, como tampoco

miden que no cuentan en los hechos con la capacidad de ejecución necesaria para implementar las medidas que adoptan.

La elección de jueces NO MEJORARÁ, sino que empeorará la impartición de justicia en México, hecho que padecerán todos los ciudadanos que quieran pedir justicia.

El único beneficio será para el Gobierno, que tendrá la certeza de que ningún fallo le será adverso.

Esta “reforma” la realizan no para mejorar la justicia que el ciudadano promedio recibe, sino para que ellos puedan dominar al Poder Judicial, así como dominan hoy al Legislativo, al Ejército y cada vez más a la sociedad mexicana.

Para prosperar México no requiere de más Gobierno, sino de más sociedad.

Ineficiente, corrupto, complicador de todo, el Gobierno no genera productividad ni riqueza, fomenta la improductividad y destruye riqueza.

Sólo los ciudadanos son capaces de producir riqueza, de generar valor agregado: los Gobiernos consumen y desperdician recursos, que en un país pobre como el nuestro deben tomarse como no renovables.



Prueba fehaciente es el FRACASO estrepitoso que exhibió la 4T manejando PEMEX.

Debe más dinero, tiene años de NO PAGAR a proveedores, produce menos crudo, no logra que, tras años y 20 mil millones de dólares tirados a la basura en Dos Bocas, esta refinería no produzca más que minúsculas cantidades de combustibles inaprovechables.

Los Gobiernos democráticos JAMÁS deben ser ACTORES en el sector económico; su papel es regulatorio, su chamba es sentar las bases para FOMENTAR la inversión, incrementar la productividad y la competitividad, y garantizar un piso parejo entre los principales actores económicos.

Así como el Gobierno se mostró INCAPAZ en administrar PEMEX, así será al implementar la “reforma jurídica”: hay demasiada incompetencia y corrupción en el sector gubernamental como para garantizar el éxito.

Debería el Gobierno limitarse a garantizar la INDEPENDENCIA de Poderes y la funcionalidad del sistema de equilibrios y frenos entre Poderes, precisamente para evitar el autoritarismo.

En ninguna parte funciona exitosamente el autoritarismo a favor del pueblo, ni genera prosperidad para los ciudadanos, y sin embargo estos señores –y señoras– de Morena se empeñan en aplicarlo aquí.

¿Será que no son realmente demócratas?